Superkombi des Tanzsportverbandes Baden-Württemberg in Enzklösterle – Gelungenes Fortbildungswochenende für unsere Rot-Weiss-Trainerinnen und -Trainer



Jedes Jahr findet am Wochenende nach Ostern die Superkombi des Tanzsportverbandes Baden-Württemberg im beschaulichen Schwarzwaldort Enzklösterle statt. Die Trainerinnen und Trainer des TC Rot Weiss Schwäbisch Gmünd nutzten das traditionelle Fortbildungswochenende für TrainerInnen, WertungsrichterInnen und TurnierleiterInnen, um sich in zahlreichen Lectures mit dem DTV-Jahresthema "Level of Energy" zu beschäftigen und wertvolle neue Erkenntnisse für das Training der RW-Breitensport- und Turniertanzgruppen mitzubringen. Heidi und Karl Ernst Neitzel, Leila Abourjeily-Patzl, Alexander Disam, Simon Gerhard und Artem Tumantsov erhielten sowohl im Bereich der Standard- als auch der Lateintänze wertvolle Informationen von zahlreichen TBW-VerbandstrainerInnen. Vor allem am ersten Tag sah man dabei nicht die Top-Kaderpaare als Demo-Paare, sondern junge Paare, die noch am Anfang ihrer Turniertanzkarriere stehen. Dieses neue Konzept wurde vom fachkundigen Publikum sehr positiv bewertet.

Der Bundesjugendtrainer Standard Sven Traut gab am zweiten Tag sein Debüt auf der Superkombi und wurde in seinen Lectures von den TBW-Kaderpaaren unterstützt. Er zeigte mit Hilfe dieser Demo-Paare und verschiedenen Übungen, dass das Energielevel nicht mit der Muskelkraft verwechselt werden darf.

In überfachlichen Lectures ging es zum Beispiel um das wichtige Thema Jugendschutz.

Die Breitensportseminare beschäftigten sich mit Discofox, American Smooth (Kombination von Figuren aus den Standardtänzen mit offenen Figuren) und Tanzen mit Kindern.

Im Verlauf des "Bunten Abends" wurde der Tanz des Jahres, eine Choreografie der Tanz-AG des Hofenfels-Gymnasiums Zweibrücken zum Lied "Wanna dance", gekürt und natürlich auch gemeinsam getanzt.

Zum Abschluss der drei intensiven Tage bedankte sich TBW-Präsident Wilfried Scheible bei den Organisatoren der diesjährigen Superkombi Petra Dres (Sportwartin TBW), Ilka Scheible (Geschäftsstelle TBW) und Jörg Weindl (Lehrwart TBW).

Unsere RW-Trainerteam war sich einig, dass die Superkombi auch in diesem Jahr eine gelungene Veranstaltung war und viele neue Ideen in das Breitensport- und Turniertraining unseres Vereins einfließen werden.